

HANDWERKSKAMMER KARLSRUHE

Nr. 9 vom 27.02.2013

Handwerkskammer Karlsruhe vereidigt fünf neue Sachverständige

Die Handwerkskammer Karlsruhe hat zum 48. Male seit dem Jahre 1955, Sachverständige öffentlich bestellt und vereidigt. Präsident Joachim Wohlfeil erläuterte die Bedeutung des Amtes und bedankte sich bei den qualifizierten Fachleuten des Handwerks für ihre Bereitschaft, das verantwortungsvolle Ehrenamt eines Sachverständigen zu übernehmen. Vor der offiziellen Vereidigung erläuterten Dr. Stefan Kräbig und Joachim Huber die Rahmenbedingungen des Amtes. Sie verwiesen auf die kontinuierliche Weiterbildungsverpflichtung und boten den neuen Sachverständigen gerade bei der Formulierung ihrer ersten Stellungnahmen, ihre Unterstützung an.

Bei der Handwerkskammer Karlsruhe sind mit Stand zum 21.02.2013 insgesamt 175 Sachverständige in 31 zulassungspflichtigen, 14 zulassungsfreien Handwerken und 3 handwerksähnlichen Gewerben bestellt. Alle vereidigten Sachverständigen finden sich auf der Homepage der Handwerkskammer unter der Rubrik Beratung/Recht.

Neu bestellt wurden:

Maler- und Lackierer Thomas Geiges, Muggensturm
Elektrotechniker Thomas Hülß, Pfinztal
Fliesen-, Platten- und Mosaikleger Frank Meister, Rastatt
Kraftfahrzeugtechniker Gianpiero Pascariello, Bruchsal
Orthopädieschuhmacher, Joachim Weißer, Eggenstein-Leopoldshafen

Bei Fragen zum Thema:
Dr. Stefan Kräbig, Tel. 0721/1600-120
E-Mail: kraessig@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721 1600-116
E-Mail: fenzl@hwk-karlsruhe.de